

AXBOROT XATI

O'zbekiston Respublikasi Vazirlar Mahkamasining 2023 yil 27-apreldagi 39-son farmoyishining 1-ilovasi "2023 yilda xalqaro miqyosida o'tkaziladigan ilmiy va ilmiy-texnik tadbirlar rejasiga"ga ko'ra **2023 yil 11-12 dekabr** kunlari Toshkent arxitektura qurilish universitetida "**Amaliy geodeziya bo'yicha oliy malumotli mutaxassislar tayyorlashning muammolari va yechimlari**" mavzusidagi **xalqaro ilmiy-amaliy anjuman** o'tkaziladi. Anjumanga mamlakatimiz hamda xorijiy nufuzli oliy ta'limmuassasalarining professor-o'qituvchilari, amaliyotchi mutaxassislar, doktorantlar, mustaqil izlanuvchilar, magistrantlar, bakalavriat talabalar, hamda shu sohada ish faoliyatini yuritayotgan xususiy tadbirkorlar ishtirok etish uchun taklif etiladi.

Konferensiya doirasida quyidagi yo'nalishlar bo'yicha masalalar muhokama qilinishi rejalashtirilgan:

1-Sho'ba: Geodeziya sohasidagi muammolar va yechimlar;

2-Sho'ba: Geoaxborot tizimlari va masofadan zondlash;

3-Sho'ba: Fotogrammetriya va UUA (dron) foydalanish;

4-Sho'ba: Kartografiya va vizualizatsiya;

5-Sho'ba: Davlat kadastr va yer monitoringi.

Xalqaro konferensiyaning rasmiy tillari: o'zbek, rus va ingliz. Anjumanda ishtirok etishda maqolalar hajmi 4-sahifadan kam bo'lmasligi va materiallarini anjuman to'plamida chop ettirish uchun **2023-yilning 25-noyabrgacha** E-mail: taqu.geomatika@gmail.com (+998-94-973-99-96) manzilga, elektron ko'rinishda taqdim etishlari lozim. Muddatdan kechikib taqdim etilgan va talablarga javob bermaydigan maqolalar chop qilinmaydi.

Taqdim etilayotgan maqola va anjuman materiallarini rasmiylashtirish tartibi:

- Maqolalarning matni o'zbek, rus va ingliz tillarida qabul qilinadi va materiallar o'rtacha 4-7 betdan iborat bo'lishi lozim.
- Maqola quyidagi talablariga mos bo'lishi lozim: Maqola yoki tezis nomi, muallifning nomi, annotatsiya, kalit so'zlari, matn qismi, xulosa va adabiyotlar ro'yxati ko'rinishida yoziladi. Annotatsiya va kalit so'zlari 3 tilda yoziladi.
- Maqolalarning matni A4 o'lchamdagi qog'ozda, Microsoft Word (RTF shaklida) dasturida Times New Roman redaktorida yozilgan holda qator oralari 1,5 interval, 14 shriftda, chap, o'ng, yuqori va pastki chegaralari 20 mm bo'lishi lozim. Saxifalar raqamlanmaydi, so'zlar qatorlarga ko'chirilmaydi.
- Maqolalar matnining birinchi qatorida chap chegaradan katta harflar bilan 1 intervalda ma'ruza nomi, keyingi qatorda kichik harflarda muallifning familiyasi, ismi va otasining ismi, ish joyi, ma'ruza jo'natiladigan sho'ba nomi yoziladi. Foydalanilgan adabiyotlar ro'yxati ma'ruza oxirida keltiriladi.
- Maqolada keltirilgan ma'lumotlar va faktlarning to'g'riligi va aniqligiga shaxsan mualliflar javobgar. Maqola matnida adabiyotlarga iqtiboslar kvadrat qavs [1] shaklida bo'lishi shart. Maqoladagi rasmlar va diagrammalar 10x15sm o'lchamda sifatli bo'lishi shart. Maqola fayli nomi muallifning familiyasi va sho'ba raqami bilan nomlanishi lozim.
- Bir muallifdan yuborilgan maqolalarning matni soni ikkitadan oshmasligi lozim. Maqolalarning matni va tezislarda keltirilgan ma'lumotlarga muallifning shaxsan o'zi javobgar hisoblanadi.
- Tashkiliy qo'mita yuborilgan Maqolalarning matni va tezislarni taxlil qilish huquqiga ega. Anjuman mavzusiga mos bo'lmagan, talablarga javob bermaydigan va kechikib jo'natilgan maqolalarning matni va tezislari chop etilmaydi, qo'lyozmalari qaytarilmaydi.
- Mualliflik badali maqolani har bir beti uchun 30 000 so'm miqdorda belgilanadi, xorijiy mamlakatlardan kelgan ishtirokchilar uchun maqolalar chop etish bepul. Maqola va tezislari Google scholar bazasida indeksiyalanadi hamda DOI raqami beriladi. TAQU rasmiy sayti (<https://taqu.edu.uz/>)da to'plam shaklida e'lon qilinadi, nashr etiladi va ishtiroqchilarga taqdim etiladi.

Manzil: Toshkent sh, Yunusobod tumani Yangi shahar 9.

Anjuman o'tkazish uchun mas'ul: Muhandislik fakulteti, Geomatika muhandisligi kafedrasida

Telefon raqami: +998 94 973-99-96 Doniyor

E-mail: taqu.geomatika@gmail.com

Telegram raqami: @TAQU_Geomatika

Plastik raqami: 8600332977185838

(Tashpulatov Sarvar)



**МИНИСТЕРСТВО ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ, НАУКИ И
ИННОВАЦИЙ**
ТАШКЕНТСКИЙ АРХИТЕКТУРНО-СТРОИТЕЛЬНЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО

Согласно Распоряжению Кабинета Министров Республики Узбекистан от 27 апреля 2023 года № 39 приложению 1 «План проведения научной и научно-технических мероприятий в международных масштабах в 2023 году» 11-12 декабря, 2023 г. в Ташкентском архитектурно-строительном университете состоится международная научно-практическая конференция на тему: "**Проблемы и решения подготовки высококвалифицированных специалистов в области прикладной геодезии**". К участию в конференции приглашаются профессора и преподаватели вузов нашей страны и зарубежья, практикующие специалисты, докторанты, независимые соискатели, магистры, студенты бакалавры, а также частные предприниматели, работающие в данной сфере.

В рамках конференции планируется обсуждение вопросов по следующим направлениям:

Секция-1: Проблемы в области геодезии и их решения;

Секция-2: Геоинформационные системы и дистанционное зондирование;

Секция-3: Фотограмметрия и использование БПЛА (дрон);

Секция-4: Картография и визуализация;

Секция-5: Государственный кадастр и мониторинг земель.

Официальные языки международной конференции: узбекский, русский и английский. Для участия в конференции объем статей должен быть не менее 4 страниц, для публикации статьи (тезиса) в сборнике конференции необходимо подать материалы в электронном виде до **25 ноября 2023 г.** taqu.geomatika@gmail.com (+998-94-973-99-96). Статьи, поданные с опозданием и не отвечающие требованиям, не будут опубликованы.

Порядок оформления представляемых статей и материалов конференции:

- Текст статей принимается на узбекском, русском и английском языках, объем материалов должен составлять в среднем 4-7 страниц.
- Статья должна соответствовать следующим требованиям: название статьи или тезиса, имя автора, аннотация, ключевые слова, основная часть, заключение и список использованной литературы. Аннотация и ключевые слова должны быть на 3-х языках.
- Текст статьи должен быть написан на бумаге формата А4, Microsoft Word (формат RTF) в редакторе Times New Roman, через 1,5 межстрочного интервала, шрифтом 14, с полями слева, справа, сверху и снизу 20 мм. Страницы не нумеруются, слова не переносятся на следующие строки.
- В первой строке текста статьи прописными буквами через 1 интервал от левого края пишется название статьи, а в следующей строке - фамилия, имя и отчество автора, место работы, электронный адрес, название секции, в которое направляется статья, пишутся строчными буквами. Список использованной литературы приводится в конце статьи.
- Авторы несут личную ответственность за правильность и точность информации и фактов, изложенных в статье. Ссылки на литературу в тексте статьи должны быть оформлены в виде квадратных скобок [1]. Картинки и схемы в статье должны быть хорошего качества размером 10x15 см. Имя файла статьи должно быть названо фамилией автора и номером секции.
- Количество статей, присылаемых одним автором, не должно превышать двух. Автор несет личную ответственность за информацию, изложенную в тексте статьи и тезисов.
- Оргкомитет оставляет за собой право анализировать статьи и тезисы присланных докладов. Статьи и тезисы, не соответствующие теме конференции, не соответствующие требованиям, присланные с опозданием, не публикуются, а рукописи не возвращаются.
- Оплата установлена в размере 30 000 сумов за каждую страницу, публикация статей для участников из зарубежных стран бесплатна. Статьи и тезисы индексируются в базе данных Google Scholar и получают номер DOI. Он анонсируется, публикуется и представляется участникам в виде сборника на официальном сайте TAQU (<https://taqu.edu.uz/>).

Адрес: город Ташкент, Юнусабадский район, улица Янги шахар, 9.

Ответственный за конференцию: Инженерный факультет, кафедра «Инженерная геоматика».

Телефон: +998 94 973-99-96 Дониёр

Электронная почта: taqu.geomatika@gmail.com

Телеграм: @TAQU_Geomatika

Номер пластика: 8600332977185838

(Ташпулатов Сарвар)



**MINISTRY OF HIGHER EDUCATION, SCIENCE AND INNOVATIONS OF
THE REPUBLIC OF UZBEKISTAN**
TASHKENT UNIVERSITY OF ARCHITECTURE AND CIVIL ENGINEERING
INFORMATION LETTER

According to Appendix 1 of the Decree of the Cabinet of Ministers of the Republic of Uzbekistan No. 39 dated April 27, 2023 "Plan for conducting scientific and scientific-technical events on an international scale in 2023" on December 11-12, 2023 at the Tashkent University of Architecture and Construction "**Problems and solutions of training highly educated specialists in applied geodesy**" an international scientific-practical conference will be held. Professors and teachers of prestigious higher education institutions of our country and abroad, practicing specialists, doctoral students, independent researchers, masters, students, and private entrepreneurs working in this field are invited to participate in the conference.

It is planned to discuss issues in the following directions within the framework of the conference:

- 1 - Section: Problems in the field of geodesy and their solutions;**
- 2 - Section: Geoinformation systems and remote sensing;**
- 3 - Section: Photogrammetry and use of UAV (drone);**
- 4 - Section: Cartography and visualization;**
- 5 - Section: State cadastre and land monitoring.**

Official languages of the international conference: Uzbek, Russian and English. In order to participate in the conference, the length of the articles should not be less than 4 pages and to publish their materials in the conference collection, **by November 25, 2023** E-mail: taqu.geomatika@gmail.com (+998-94-973-99-96) should be submitted in electronic form. Articles that are submitted late and do not meet the requirements will not be published.

Procedure for formalizing the presented articles and conference materials:

- The text of the articles is accepted in Uzbek, Russian and English languages, and the materials should consist of 4-7 pages on average.
- The article should meet the following requirements: The title of the article or thesis, the author's name, annotation, key words, part of the text, conclusion and list of references should be written. Abstract and keywords are written in 3 languages.
- The text of the articles should be written on A4 size paper, Microsoft Word (RTF format) in the Times New Roman editor, with 1.5 line spacing, 14 font, and 20 mm left, right, top and bottom margins. Pages are not numbered, words are not moved to lines.
- In the first line of the text of the articles, the name of the lecture is written in capital letters in 1 space from the left margin, in the next line, in small letters, the author's surname, first name and patronymic, place of work, and the name of the branch to which the lecture is sent. The list of used literature is given at the end of the lecture.
- The authors are personally responsible for the correctness and accuracy of the information and facts presented in the article. Citations to literature in the text of the article must be in the form of square brackets [1]. Pictures and diagrams in the article must be of good quality, 10x15 cm in size. The file name of the article should be named with the author's surname and branch number.
- The number of articles submitted by one author should not exceed two. The author is personally responsible for the text of the articles and the information provided in theses.
- The organizing committee has the right to analyze the text of the submitted articles and abstracts. Texts and abstracts of articles that do not match the theme of the conference, do not meet the requirements, and are sent late will not be published, and manuscripts will not be returned.
- The author's fee is set at 30,000 sums for each page, publication of articles for participants from foreign countries is free. Articles are indexed in the Google Scholar database and given a DOI number. It is announced, published and presented to participants in the form of a collection on the official TAQU website (<https://taqu.edu.uz/>).

Address: Yangi shahar 9, Yunusabad district, Tashkent city.

Responsible for the conference: Faculty of Engineering, Department of Geomatics Engineering

Phone number: +998 94 973-99-96 Doniyor

Email: taqu.geomatika@gmail.com

Telegram number: @TAQU_Geomatika

Plastic number: 8600332977185838

(Tashpulatov Sarvar)

